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⿇⽣区｜第 3 回ワークショップ アンケート結果 まとめ 

参加者数：28 名 回答率 100％     

1. あなたの年代に◯をつけてください 

 

 

 

 

 

   

2. ワークショップの参加時期についてお答えください 

「昨年度から参加している」約 79%で、「今年度（今回）から参加している」が約 21%と、
参加⼈数に対して 2 割が今回から参加した⽅だった。 

昨年度から 
参加している 

22 78.6% 

今年度（今回）から 
参加している 

6 21.4% 

計 28 100.0% 
  

10 代 0 0.0% 

20 代 2 7.1% 

30 代 2 7.1% 

40 代 3 10.7% 

50 代 9 32.1% 

60 代 8 28.6% 

70 代以上 4 14.3% 

計 28 100.0% 
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2. -①昨年度から参加されている⽅へ。第３回のワークショップへの参加を決めた理由
は何ですか？（複数回答） 

昨年度から参加されている⽅の参加理由としては、「④⾝近な公共施設の使い⽅に関⼼があった
から」が 77.3%と最も多く、次いで「①昨年度のワークショップが楽しかったから」「②今年度
から具体的な公共施設の意⾒交換ができると思ったから」が 50%となった。 

① 昨年度のワークショップが楽しかったから 11 50.0% 
② 今年度から具体的な公共施設の意⾒交換ができると思ったから 11 50.0% 
③ 川崎市の資産マネジメントの取組に関⼼があったから 10 45.5% 

④ ⾝近な公共施設の使い⽅に関⼼があったから 17 77.3% 

⑤ 今回のワークショップの内容に関⼼があったから 5 22.7% 

⑥ 謝礼が出るから 4 18.2% 

⑦その他 1 4.5% 

⺟数（回答者数） 22  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の⾃由記述 

・地域住⺠の意⾒を⿇⽣区担当者に伝える良い機会である  
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①昨年度のワークショップ
が楽しかったから

②今年度から具体的な公共施設の
意見交換ができると思ったから
③川崎市の資産マネジメントの
取組に関心があったから
④身近な公共施設の使い方に

関心があったから
⑤今回のワークショップの内容

に関心があったから

⑥謝礼が出るから

⑦その他

⼈数
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2. -②今年度から参加された⽅へ。第３回のワークショップへの参加を決めた理由は何
ですか？ （複数回答） 

今回から参加された⽅が参加した理由として「②⾝近な公共施設の使い⽅に関⼼があったから」
が 83.3%と最も多く、次いで「③今回のワークショップの内容が⾯⽩そうだったから」が 66.7%
と公共施設の使い⽅やワークショップへの関⼼が寄せられた。 

① 川崎市の資産マネジメントの取組に関⼼があったから 3 50.0% 
② ⾝近な公共施設の使い⽅に関⼼があったから 5 83.3% 
③ 今回のワークショップの内容が⾯⽩そうだったから 4 66.7% 
④ 謝礼がでるから 0 0.0% 
⑤ その他 0 0.0% 

⺟数（回答者数） 6  
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①川崎市の資産マネジメント
の取組に関心があったから

②身近な公共施設の使い方に
関心があったから

③今回のワークショップの
内容が面白そうだったから

⼈数
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3. 意⾒交換を⾏うにあたり、資料や説明はわかりやすい内容となっていましたか？ 

「とてもそう思う」が約 32%、「そう思う」が約 64％、「どちらでもない」が 3.6%となり、約
96%が資料や説明がわかりやすいと回答した。 

とてもそう思う 9 32.1% 
そう思う 18 64.3% 
どちらでもない 1 3.6% 
あまり思わない 0 0.0% 
全く思わない 0 0.0% 

計 28 100.0% 

 

 

 

○をつけた理由をお書きください。 

○「とてもそう思う」理由 
・⼈⼝割合など興味深い内容でした 
・スタッフの⽅々も親切で意⾒交換が楽しくできた 
・細かく記述してありました 

○「そう思う」理由 
・ベースとなるデータがわかりやすく説明され、その後の議論にもつながった 
・利⽤者の傾向、時間帯などの情報があるともっと想像しやすかったかもしれない 
・もう少し現状の説明を時間をかけて聞きたかった 
・多すぎなくて良い 
・説明が速く、理解を頑張らないといけなかった 
・まだ何となくしか内容が把握できていなかったので、ちょっと違う発⾔をしてしまって反省した 
・地元の公共施設をよく知らなかったので参考になりました 
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4. 進⾏はわかりやすい内容となっていましたか？  

「とてもそう思う」が約 43%、「そう思う」 が約 57%と、回答者全員が進⾏がわかりやすいと
答えた。 

 
とてもそう思う 12 42.9% 
そう思う 16 57.1% 
どちらでもない 0 0.0% 
あまり思わない 0 0.0% 
全く思わない 0 0.0% 

計 28 100.0% 

 

 

 

○をつけた理由をお書きください。 

○「そう思う」理由 
・ファシリテーターの⽅もよくまとめられていたと思います 
・時間が限られる中でうまく進⾏していた 
・１⽇の流れ、前回の振り返り、まとめの流れが良かった 
・話をリードしてくださる職員の⽅の説明進⾏がよかったです 
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５. 本⽇の意⾒交換を通じて、⾝近な地域の将来像や将来に向けての公共施設に必要な
機能について考えることができましたか？  

「とてもそう思う」が約 43%、「そう思う」が 53%強と、96%以上の参加者が公共施設に必要な
機能について考えることができたと回答した。 

 

とてもそう思う 12 42.9% 
そう思う 15 53.6% 
どちらでもない 1 3.6% 
あまり思わない 0 0.0% 
全く思わない 0 0.0% 

計 28 100.0% 

 

 

 

 

○をつけた理由をお書きください。 

○「とてもそう思う」理由 
・⼈⼝減、税収減を改めて考えながらバランス取れた考えをまとめるのが如何に難しいか認識でき

た 
・いろいろ議論できた 

○「そう思う」理由 
・他のグループの発表も参考になりました 
・あるものを如何に⽣かしていくかをもっと深く考えていきたいと思った 
・公共施設に絞ると使う⼈・タイミングが限定されると感じました。だからこそ出てきた意⾒もあ

れば、理想の将来像からもれてしまう部分もあったと思います 
・具体的に考えることができました 
・地域は変化し成⻑していくと考えます 

○「どちらでもない」理由 
・地元から遠く、⽣活を想像しづらかった 

 

  

とてもそう思う
12
42.9%

そう思う
15
53.6%

どちらで
もない
1
3.6%



 7 

6. 次回に向けたご意⾒や、本⽇参加した感想などをご記⼊ください  

○他の⽅の意⾒を聞くことができてよかった 
・具体的に皆様の意⾒が聞けて、⾝近な施設についていろいろ今後が楽しみに思った 
・近所の施設だったのでとても考えやすかったです。同じグループの⽅の意⾒を聞くことができた

のがよかったです。ありがとうございました。 
・⾃分以外の他者の意⾒を聞くことができました。グループ内には昔からの⿇⽣区住⺠もいました

し、新しく他の地域から⿇⽣区に引っ越してきた住⺠もいました。 
・他の⼈の意⾒や考え⽅がわかり参考になりました 
・近隣にお住まいの⽅の忌憚ない率直な意⾒を⾒聞きすることができてよかった 

○地域のことを考える良い機会を持てた、今後も考えたい 
・よい機会を持て、いろいろと地域のことを考えるきっかけになることができました 
・このようなことがあるので地域のことを考えることになりました 
・公共施設の有効利⽤を今後も考えたい 

○良い地域に住めていることを理解し、これからのこのまちが楽しみになった 
・とっても楽しかった。このような WS がありこれからのこのまちが楽しみになってきました。こ

の WS に出てとても良い地域に住めていることを理解し感謝です。ありがとうございました 

○具体的な検討ができ、楽しかった 
・市への要望を具体的な意⾒として挙げられたことがよかったです 
・より具体的な施設を対象にいろいろ考えることができ、より楽しかったです 

○利⽤したことがない施設について考えるのは難しい 
・利⽤したことのある施設については意⾒しやすいが、利⽤したことも⾏ったこともない施設につ

いて考えるのは難しいような気がします 

○３時間があっという間だった 
・３時間、思っていたよりあっという間に終わりました 

○次回も楽しみ 
・次回も楽しいテーマで意⾒交換をしたいと思います 

○ワークショップ最後の振り返りがとてもわかりやすかった 
・ワークショップの全体まとめ（振り返り）がとてもわかりやすかった 

○普段参加しないイベントに参加できて楽しかった 
・普段参加しないようなイベントだったので楽しかったです 

○施設群として議論した⽅が良いのではないか 
・個々の施設でなく施設群として議論すべき 

○参加者が発表しなくても良いのではないか 
・発表を参加者がしなくても・・・ 

○施設の利⽤率を記載してほしい 
・施設の利⽤率を記載してほしい 


